

## Communiqué

Le comité et la direction de la Roseraie informent avoir nommé son nouveau directeur, en la personne de M. Sébastien Perret de Saint-Imier.



Cette nomination fait suite au départ à la retraite au 30 juin 2024 du directeur actuel M. François Nyfeler, après 19 années de service dans l'établissement. M. Sébastien Perret a été choisi après analyse de plusieurs dossiers, tous très intéressants. Agé de 38 ans, il est domicilié à Saint-Imier. Détenteur d'un Master ès sciences en management obtenu à l'université de Lausanne, il a été actif dans diverses entreprises au niveau logistique et back office. Parfaitement à l'aise avec le Suisse allemand, il sera un interlocuteur autant avec les résidents que les autorités cantonales bernoises.

Par cette nomination, la Roseraie démontre clairement sa volonté de se tourner vers l'avenir avec les nombreux défis qui l'attende dans la prise en charge du 3ème et 4ème âge.

Son entrée en fonction est prévue début avril 2024.

Le comité et la direction Saint-Imier le 7 décembre 2023

MO.10 1/1 F.NYFELER 23.12.2023